

令和4年10月3日

小学校6年生保護者様

川口市立芝中学校
校長 佐久間 章匡

川口市立芝中学校「新しい制服」の導入について

秋晴の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力賜り感謝申し上げます。

さて、本校の長い歴史とともに愛され、親しまれてきた制服ですが、夏服、冬服ともに令和5年度よりデザインを刷新し新たな制服として生まれ変わります。令和5年度新入生からの導入となります。現中学1、2年生も希望があれば購入することが可能となっております。新しい制服の導入をすることとなった経緯等を下記にお示しいたしますので、何卒、ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。

記

1 新制服の導入時期

- ・令和5年4月3日（月）令和5年度新入生より新制服導入
(現中学1、2年生も希望があれば新制服の購入可能)
- ・令和7年度までは移行期間
(現中学1、2年生は従来の夏服、冬服の着用可能)

2 導入の経緯

現在、国は様々な性の在り方、いわゆる「性の多様性」を認め、差別なく、すべての人が幸せに暮らせる世の中の構築を進めています。このことを踏まえ、文部科学省より学校教育においても性の多様性に対応した教育を行うことが示されています。

そこで、本校では令和4年度1年生から男女混合名簿とし、入学式は男女混合の列で式に臨みました。現2、3年生も今年度中に混合名簿を導入し、令和5年度からは全校で混合名簿とした上、集会や式典等においても男女混合の列を作ることになります。また、男女分け隔てなく使用できる多目的トイレの設置も検討しているところです。

このような対応を進める中、本校の制服も女子はセーラー服、男子は詰襟学生服といった性を限定するものから、夏服は男女同形のポロシャツ、冬服は男女同形のブレザーに変更し、スカートとズボンの着用はどちらかを選択できる形といたしました。

3 その他

<令和5年度新入生>

- ・令和5年度新入生向け制服採寸日は、例年と異なる日程になる可能性がありまので、日程が決まり次第、小学校を通じてあらためてご案内申し上げます。

<現中学1、2年生>

- ・現中学1、2年生が着用しているのセーラー服、詰襟学生服の補修やサイズアウトによる買い直しへ、在学期間中の対応が可能と制服販売店に確認済みですのでご安心ください。